

Sin daños estructurales Puente Morelos

Escrito por Comunicado
Domingo 06 de Marzo de 2016 20:58

Hermosillo, Sonora, 3 de Marzo 2016.- Luego de supervisar la estructura del Puente Morelos, personal de la Secretaría de Infraestructura y Desarrollo Urbano, así como de la Coordinación de Infraestructura, Desarrollo Urbano y Ecología del Ayuntamiento de Hermosillo, determinaron que el Puente Morelos no sufrió daños en su estructura, luego del incendio que se registró en la fachada de la torre de soporte del paso peatonal.

Una vez que las condiciones permitieron la revisión, el personal de la dependencia estatal y la municipal, de manera coordinada, verificaron los puntos estructurales de este paso elevado, y establecieron que no existen riesgos para la circulación de vehículos.

De acuerdo a los resultados de la verificación, el fuego se presentó en la fachada que recubre la torre de soporte del paso peatonal que se encuentra entre los carriles de circulación. Esa torre tampoco sufrió daños estructurales, por lo que tampoco está en riesgo su operación.

Sin embargo, en coordinación con autoridades de Servicios Públicos Municipales y de Tránsito municipal, se determinó que el puente se pondrá de nuevo en servicio una vez que se realice la limpieza de los restos de material calcinado, lo cual se estima será en las primeras horas de este jueves.

Por lo tanto, continuará el trabajo de las unidades de Protección Civil, tanto estatal como municipal, así como del Departamento de Bomberos, para supervisar la eliminación de material que no debe permanecer en ese punto, y garantizar un tránsito fluido y seguro.

Estas últimas instancias son las que elaboran un dictamen donde se determinará el origen y la causa del fuego.